

Italia necesita expansión territorial de lo CONTRARIO PERECERA. — LA CONQUISTA DE ETIOPIA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), JUEVES 1 DE AGOSTO DE 1935

Núm. 7619

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), AGOSTO 1 DE 1935

Figura entre los asuntos de preferencia

Declaración del diputado Bustillo

La esterilidad parlamentaria de la que nos hemos venido ocupando en estas columnas, ha dado margen a que se cree en nuestro territorio un ambiente de verdadero excepticismo. Los plantadores que esperan pacientemente la sanción de la ley protectora de la yerba, han perdido ya casi las esperanzas y en realidad los acontecimientos no permiten pensar de distinta manera. A través de tantas promesas que se han hecho, la realidad habla con más elocuencia y dice que no han sido cumplidos. Y para quienes viven desde hace algunos años amargados por una situación irregular que conspira contra sus intereses y que amenaza la existencia de una noble industria, lo que sucede es sencillamente decepcionante y vergonzoso.

De ahí que este diario comparta la opinión de los yerbateros al dudar de la acción parlamentaria. Pero al parecer no todo se ha perdido ni hay que alejar en definitiva las esperanzas.

Una información que nos ha

llegado de buena fuente y que motiva este comentario, expresa que de los asuntos privilegiados que existen en la cámara de diputados y que figuran en el orden del día, ocupan lugar especial la ley de la yerba mate y la de coordinación de transportes.

La declaración que antecede, ha sido hecha por el diputado doctor Bustillo que en todo momento ha sido uno de los legisladores que más se han preocupado por la industria madre de Misiones.

El que la ha transmitido a Posadas, es el hijo de un fuerte yerbatero que ha trabajado con verdadero ahínco por la solución del debatido problema. Y eso nos coloca en el terreno de darle crédito y de no poner en duda la veracidad de la noticia.

Lo que ahora cabe esperar, es que los señores padres de la patria se dejen de interpelaciones y discusiones estériles, para prestar más atención a los problemas fundamentales del país que constituyen una justa aspiración de millares de hombres de trabajo.

La coordinación de transportes

La Asociación Argentina de Importadores de Automóviles y Anexos ha publicado una circular donde dice que el proyecto de ley sobre la coordinación de transportes, actualmente en estudio en la Cámara de Diputados de la Nación es una reglamentación pesada, severa, y complicada de los servicios automotores de transportes en los caminos de jurisdicción nacional. Este punto de vista es completamente inexacto y sólo demuestra que el proyecto de ley despachado por la comisión respectiva no ha sido leído con la

atención que se merece ni se ha interpretado el propósito que indica su articulado.

En este proyecto se exige—y a nuestro juicio con sobrada razón—que las empresas de transportes llenen requisitos indispensables para la buena marcha de todo servicio público. No es posible que en aras de la libertad se continúe con la anarquía que reina actualmente, con lo que se favorece servicios perjudiciales a la larga ya que hacen una desleal competencia a otros medios ya establecidos y generalmente despro-

Ayer se construyó el crimen del senado. El asesino dió muestras de gran serenidad y no se inmutó en ningún momento. Otros detalles

Laval opina que se postergue por un mes el asunto italo-etiope. Se derrumbó una casa y perecieron 8 personas. 55 tripulantes muertos

Ayer se efectuó la reconstrucción del crimen

El asesino Valdez Cora actuó con mucha serenidad. Rigurosas medidas del Juez Jantus

Buenos Aires, 1.—En el día de ayer el juez federal doctor Jantus, realizó la reconstrucción del crimen del senado. El autor del crimen Ramón Valdez Cora, fué trasladado al lugar del hecho desde la cárcel de encausados y se le condujo en un automóvil rigurosamente custodiado. El doctor Jantus había tomado severas medidas para evitar la aglomeración de público y no se permitió más que a contadas personas presenciar la reconstrucción. Al mismo senador Mario Bravo, se le negó el acceso al recinto del senado en el momento de la reconstrucción pues, el doctor Jantus expresó que solo debían de verificar tal labor, los realmente interesados como el juzgado y los funcionarios policiales. Valdez Cora, no perdió en ningún momento la serenidad y sin inmutarse ni demostrar vacilación ni arrepentimiento fué dando todos los detalles que el juez requirió. Mostró como entró al palco bandeja, como hizo fuego y todos otros pormenores. Terminada la reconstrucción, el delincuente fué trasladado de nuevo a la Cárcel de Encausados donde está alojado.

Renuncia del ministro del interior

Hoy será considerada por el gabinete

Buenos Aires, 1.—Ayer se anunció que el ministro del interior doctor Leopoldo Melo había presentado la renuncia de su cargo y que el gabinete la consideraría en la reunión a efectuarse hoy. Se dice a este respecto que la renuncia tendría relación con el episodio sangriento del senado y que habría sido originada porque el doctor Melo durante su permanencia en Río Hondo, solicitó informes que se le enviaron tergiversados. Otros expresan, que tendría su origen en el hecho de que el ministro envió un telegrama al Dr. Repetto para que en su nombre, hiciera presente el pésame del doctor Melo a la familia del doctor Enzo Bordabehere. Tal actitud no habría sido bien vista y habría dado margen a desinteligencias. Sin embargo, el doctor Melo habría comunicado ya desde Río Hondo el propósito de retirarse del gabinete.

vistas de las comodidades y seguridades mínimas.

Más que todo, no se vé en el proyecto que comentamos donde están las cláusulas pesadas e ilógicas. El proyecto exige que se solicite una licencia para desempe-

ñar el servicio de transporte, las que se concederá de acuerdo a las conveniencias y necesidades del público, único que sale beneficiado.

Las demás disposiciones se refieren al régimen de tarifas, posibilidad de coordinar los distintos medios de transporte, a regular el contrato por el Código de Comercio, a cuidar de su personal obrero, a garantizar seguridad e higiene de los pasajeros, a hacer depósitos de garantía y otras cuestiones de forma que no solo beneficien al pasajero y a los empleados de la Empresa, sino que también lo hace a esta misma, ya que la pone a cubierto de la competencia de empresas de "Lance" que tanto mal hacen sin beneficio para nadie.

Es evidente que la ley no puede favorecer a los que se encuentran en este último caso, ya que por su espíritu tiende desde el primer momento al perfeccionamiento de los servicios de transporte del país, porque la oposición hecha en la circular de referencia está destinada a caer en el vacío. El proyecto es excelente, ya que solo se limita a exigir de las empresas una seguridad y responsabilidad que hoy no tienen y cuyas consecuencias paga el público. Lo demás, no es sino juego de intereses creados.

Italia necesita de Etiopía

Expansión territorial

Ginebra, 1.—En torno al conflicto italo-etiope y a la reunión que efectuó ayer el consejo de la Liga de las Naciones, se hicieron muchos comentarios. Fué comentada en primer término la declaración hecha por un diario italiano según la cual Italia, necesitaba expansión territorial pues, anualmente la población aumenta en medio millón de personas y de no tener más territorio, estaría llamada a perecer. Se agrega que Italia, ha visto en el territorio etiope, el punto de expansión territorial por las ventajas que ofrece y que no estaría resuelto en definitiva la ocupación. Parece que Italia, tendría por el momento el propósito de ocupar determinados puntos de Etiopía y especialmente algunas de las mesetas que tienen excelentes tierras para la agricultura. La Liga de las Naciones, ha resuelto que el asunto tenga una postergación y que se busque la manera de que vuelva al comité de conciliación y arbitraje

Conferencia de paz

Bs. Aires 1.—Ayer volvió a reunirse la conferencia de la paz con asistencia de todos los miembros. Se trataron algunos asuntos pero no se dió comunicado oficial.

Comisión militar

La Paz 1.—El próximo domingo llegarán a esta capital veinticuatro miembros de la comisión militar neutral que está en el Chaco y que preside el general Martínez Pita. En su honor se realizarán varios festejos y el presidente Tejada Sorzano les ofrecerá un banquete. El general Martínez Pita será condecorado con la cruz del Cóndor de los Andes.

No viene Peñaranda

La Paz 1.—El general Peñaranda comunicó telegráficamente desde Villa Montes al presidente de la república, que acababa de despedir en el sector central a los soldados des-

movilizados y que debido a las muchas tareas no podrá venir a esta capital como se había anunciado.

Crimen del senado

Capital Federal 1.—La Prensa, censura la forma como se trató al matador de Bordabehere y critica las consideraciones que se tuvieron con él en el departamento de policía. También dice que la única novedad producida, es la declaración hecha por el taquígrafo Dillon quien habría expresado que momentos después del suceso, concurrió a la sala de taquígrafos el secretario del ministro de agricultura diciéndoles que declarar que Bordabehere había usado de su revolver. Tal declaración negada por unos fué confirmada por otros.

Cámara de Diputados

Capital Federal 1.—La cámara de diputados rindió ayer homenaje a Bordabehere y condenó el crimen. El primero en hacerlo fué el doctor Fresco

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

"Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Torrefacción esmerada, suficiente estacionamiento y cuidadosa elaboración, constituyen los cambios sucesivos que deberá atravesar la yerba mate para adquirir en alto grado características propias y relativas al color y sabor.

ITACUÁ

RECREO DE LA VISTA

AGRADO DEL OLFATO

DELEITE DEL PALADAR

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION

"PEDRO NUÑEZ"

Con cuatro servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por la

Motonave "España"

Salidas de Posadas: los días Sábados a las 10 horas

AGENCIA MARITIMA:

Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

POSADAS (MISIONES)

PARQUE DEL COMERCIO 2185



CEHIPE



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

presidente de la cámara y luego usaron de la palabra diputados de todos los sectores. Los legisladores demócratas progresistas dijeron que se trataba de un crimen político. Lencinas pidió que se realice una investigación y finalmente el diputado Ghidoli, hizo moción para que se levantara la sesión como acto de homenaje al extinto leader político santafecino que cayó asesinado.

Alevoso crimen

Capital Federal, 1.—Anuncio de Dolores provincia de Buenos Aires, que la población se halla conmovida por el horrendo crimen del que resultó víctima la señora Evarista Espinosa de Galdós, de 68 años de edad y que estaba viuda desde hace 40 años. La víctima que tenía dos hijos en Buenos Aires, había decidido vivir en Dolores por el gran cariño que sentía hacia el pueblo. Los autores del crimen son dos sujetos que ya fueron detenidos y el móvil del crimen fué el robo pues, pasaban apoderados de la suma de 1.500 pesos. La menor Hilda Pastorino de 3 años de edad fué maniatada por los delincuentes pero pudo descubrir a uno de ellos. Los dos asesinos fueron detenidos y confesaron ampliamente su cobarde crimen.

Lotería

Capital Federal, 1.—En el sorteo de ayer de la lotería de Montevideo salió premiado con 50 mil pesos oro el 1230 y con 10 mil pesos el 1391. En la lotería de Córdoba el premio de 25 mil pesos correspondió al 11014.

Interpelación

Capital Federal, 1.—Entre las primeras interpelaciones a ventilarse en la cámara de diputados figura la del legislador Pérez Leirós al ministro de hacienda sobre la cuestión del salario mínimo.

5 millones de pesos

Capital Federal, 1.—El ejecutivo envió al congreso un proyecto por el que se solicita un crédito de 5 millones de pesos para ser invertidos en la campaña contra la langosta.

Sueldos de maestros

Capital Federal 1.—El consejo de Educación iniciará hoy el pago de los sueldos de los maestros por el mes de Julio. También remitirá a las inspecciones seccionales los grós para el pago de los maestros de territorios por el mismo mes.

POLONIA

8 personas muertas

Varsovia 1.—Al producirse el derrumbamiento de una casa de cuatro pisos donde vivió Madame Curie, 8 personas resultaron muertas y varias heridas de gravedad.

INGLATERRA

77 obreros sepultados

Londres 1.—Despachos de Sud Africa informan que a consecuencia de una explosión 77 obreros quedaron sepultados en una mina temiéndose que la mayoría hayan perecido.

Conflicto italo-etíope

Londres 1.—En la reunión que celebró ayer el gabinete se trató sobre el conflicto italo-etíope resolviéndose enviar fuerzas a Addis Abeba para resguardar los intereses británicos. También se convino en apoyar la propuesta de M. Laval en el

sentido de que la Liga de las Naciones, demore por un mes más la consideración del asunto de fondo entre Italia y Etiopía para facilitar un arreglo directo entre los gobiernos de Roma y Addis Abeba. El gobierno enviará también tropas a la India en vista de los acontecimientos que se están produciendo.

RUSIA

55 muertos

Moscú, 1.—Se anuncia que a consecuencia de un choque ocurrido en el golfo de Finlandia, se hundió un submarino ruso pereciendo 55 personas entre tripulantes y oficiales.

URUGUAY

Foot-balleras españolas

Montevideo, 1.—Hoy son esperados en esta capital los integrantes del equipo español de foot-ball que jugarán dos partidos en esta ciudad.

ITALIA

Liga de las Naciones

Roma 1.—El diario La Tribuna, publicó un violento artículo sobre el conflicto italo-etíope en el que ataca a la Liga de las Naciones, diciendo que Italia librara de ese fardo al mundo en caso de que no se ponga a tono con las circunstancias.

Grave hecho de sangre en el barrio Patotí

Los protagonistas

A estar por los datos recogidos en el lugar del hecho, pudo establecerse que Alcides Solís y Marcial Sosa tenían resentimientos anteriores y en el día ayer como a horas 15.30 se tomaron golpes de puño pero fueron separados por los vecinos y amigos de los protagonistas. A pesar de que el primero tenía un cuchillo y el segundo un revolver y haberse exhibido estas armas, no hicieron uso de las mismas.

Pero después de éste incidente, a horas 17 más o menos, se encontraron nuevamente los nombrados y se supo que Sosa agredió a balazos a Solís, encontrándose este sin armas, pues el cuchillo que antes tenía lo dejó después de la primera incidencia en la casa del vecino Angel Stella, quien domiciliaba en las proximidades del lugar del hecho, donde había llegado Solís anteriormente.

Los tiros disparados por Sosa dieron en la cabeza de Solís, produciéndole explosión del cráneo y oído y su estado, es desesperante esperándose el desenlace fatal, se espera de un momento a otro el deceso dado a que las heridas son mortales.

La policía tomó rápida intervención, el autor fué detenido, habiéndose secuestrado el arma, instrumento del delito. Se instruye el sumario de práctica.

Comunicado del Centro de Empleados de Comercio de Posadas

La Comisión Administrativa de este Centro de Empleados de Comercio de esta ciudad en su última reunión efectuada, ha tomado en tre varias medidas tendientes a conseguir en esta Capital é interior del Territorio el cumplimiento de la Ley 11640 o sea la del sábado inglés, por considerar que la mis-

ma ya ha entrado en vigencia en ésta Gubernación, la resolución de dirigirse por intermedio de esta nota a todo el comercio de esta plaza é interior del Territorio afectado por el alcance de aquella, invitándole amistosa y respetuosamente a observar el cumplimiento de la ley desde el día sábado 3 (tres) de Agosto venidero. En caso que el comercio llegara a rechazar esta nuestra invitación, lo que nos resistimos a admitir cumplimos informarle que esta Comisión Administrativa ha resuelto también proceder por la vía que corresponde, creando sub-comisiones las que ese día se encargarán de elevar las denuncias que hubieren ante las autoridades respectivas.

Posadas, Julio 31 de 1935

Por la C. A. del Centro de E. de Comercio

El Secretario

Suceso original

Comisario que protegía a los jugadores y detenía a los pesquisas

El jefe de policía de la provincia de Buenos Aires ha tomado intervención directa en el caso del comisario Julio Dufaur, de Ramos Mejía, relevándole del servicio y ordenando que le sea instruído un sumario, por haber sido comprobado su especial interés en que los jugadores no fueran molestados en aquella localidad.

Enterada la Jefatura de que en Ramos Mejía el juego había adquirido gran auge, envió el sábado último una comisión de pesquisas a las órdenes del oficial Tomás Battaglia. Realizados algunos procedimientos, dieron cuenta al comisario local, y el señor Dufaur le respondió irresoluble que no tenía porque tomar ingerencia en tales cuestiones y que en lo sucesivo se abstendría de ello.

El oficial Battaglia dió cuenta de su misión, y la jefatura de nuevo le envió a Ramos Mejía el domingo. Practicó varias detenciones y secuestró dinero y elementos de juego. Con los detenidos y los efectos, fué a la comisaría, donde le esperaba el comisario, con un oficial y un sargento, revolver en mano. El comisario Dufaur pasó al calabozo a los pesquisadores, después de devolverles el dinero. Horas más tarde eran libertados los empleados de investigación, que dieron cuenta detallada de todo a la jefatura.

Plazo para el pago de Patentes

Hasta el 31 de Agosto

El inspector señor Murguiondo que halla realizando una investigación en la Aduana local, nos ha hecho saber para que lo llevemos a conocimiento público, que por disposición superior ha sido prorrogado el plazo para el pago de las patentes nacionales. Como se sabe este vence en el día de ayer pero ahora se ha postergado hasta el 31 del corriente. La noticia ha de ser recibida con el consiguiente agrado por los numerosos contribuyentes que debido a la situación económica actual, no han podido hacer efectivo el pago.

NOTAS POLICIALES

Una Puñalada

En jurisdicción de la comisaría segunda y entre las chacras 126 y 127 del municipio, se produjo ayer otro hecho sangriento. Por viejas rencillas existentes entre los protagonistas Prudencio Cantero le asestó una puñalada en la tetilla izquierda a Antonio Rivas. La herida no reviste mayor gravedad, siendo internada la víctima en el Hospital Regional. El herido fué detenido por la policía.

VIDA SOCIAL

Enlace Vega-Salvado

El próximo sábado será consagrado en Encarnación (Paraguay) el enlace de la simpática señorita Victoria Vega con el caballero Víctor Salvado. En el acto civil actuarán de testigos por parte de la novia, el señor Eulalio Isasi y por el novio, el señor Héctor Molina Gómez. La ceremonia religiosa será apadrinada por la señorita Brigida B. de Vega y señor Luis Jorge Rojas y se efectuará a las 18 horas en la Iglesia Parroquial de la vecina ciudad.

Viajeros

—A Buenos Aires, de paso para Córdoba, se embarca con el tren de esta noche la Sra. Rosa L. de Alejo y el joven Alfredo Alejo.

Cine Sarmiento

En la función de esta noche se exhibirán las películas «La Venegana de Bolita», por la pandilla y «Aguilas Rivales» drama de aviación de emocionantes escenas!

Aero Club Posadas

La C. D. en uso de las facultadas que le otorgan los estatutos sociales, ha resuelto extirpar de la nota de ingreso a todas las solicitudes que se presenten antes del 15 del corriente y que sean aceptadas.

La Comisión

Posadas, Agosto 1ro. de 1935

Municipalidad de Posadas

Licitación Pública

2º LLAMADO

LLámase a licitación pública, por segunda vez y por el término de seis días, a contar de la primera publicación del presente, para la venta de diez y seis mulas de tiro y un caballo que anteriormente prestaban servicio en la Carrería Municipal.

Por datos e informes, ocurrió a la Secretaría de la Comuna, de 8 a 10 horas, todos los días hábiles:

Posadas, 30 de Julio de 1935

Alberto Bausset

Presidente Interino

Cayetano Castelli

Secretario

EDICTO

Por disposición del señor Juez de Paz de esta Capital se cita y emplaza por quince días y por edictos que se publicarán por cinco veces, al señor JUSTO GNARI, para que comparezca a contestar la demanda que le sigue don Dionisio Redes, por cobro de pesos, bajo apercibimiento de oírse al autor en su rebeldía y nombrársele defensor de ausentes.

Posadas, Julio 22 de 1935

Juan Amirón

Secretario

EDICTO

El Juez de Paz de esta Capital, emplaza por quince días a don Juan A. Peralta, median te edictos que se publicarán durante cinco días, para que comparezca a contestar la acción que le sigue «Riso Herminio» por cobro de pesos, bajo apercibimiento de seguirse el juicio en rebeldía y nombrársele defensor de ausentes.

Posadas, Julio 22 de 1935

Juan Amirón

Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, doctor Carlos Colman Lerner, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de doña Lucía Fleitas.

Posadas, Julio 30 de 1935
M. Solari Olmos
Secretario

Municipalidad de Posadas

Licitación

LLámase a licitación pública por el término de ocho días, a contar de la primera publicación del presente, para la cobranza de los impuestos municipales hasta el 31 de Julio de 1936, bajo las bases y condiciones que se establecen en el pliego respectivo, que se encuentra a disposición de los interesados en la Secretaría de esta Comuna, por los siguientes conceptos:

- a) Cobranza de los impuestos de «Alumbrado» y «Limpieza Pública» en todo el radio donde alcance este servicio.
- b) Cobranza del servicio de «Alumbrado Particular» en el radio que éste corresponda.

Las propuestas se abrirán el 9 de Agosto próximo, a las 10 horas, en el despacho del señor Presidente, en presencia de los interesados que con urren, reservándose la Municipalidad el derecho de aceptar la propuesta que considere más conveniente o de rechazarlas todas.

Posadas, 30 de Julio de 1935

Cayetano Castelli

Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta días a herederos y acreedores de don Luciano Villalba.

Posadas, Julio 27 de 1935.

Ramón E. Espeche

Secretario

Policía Particular

Autorizada por la policía de la Capital Federal

Informaciones privadas y comerciales, exactas, escrupulosas abonadas con referencias de toda índole. Indagaciones de toda naturaleza y fidelidad del personal de servicio. Propaganda desleal, difamaciones, búsqueda de personas fugadas o desaparecidas. Pesquisa secreta y escolta de personas en todo momento y lugar. Agente en esta ex empleado de investigaciones con varios años de servicio.

Calle Félix Azara 371

Dr. Rodolfo H. de la Vega
Médico Cirujano del Hospit 1 Regional
Ex-interno del Hospital Rivadavia
e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal

Cirujía general — Partos
Clínica Médica Señoras—Niños
8 a 10 horas — 16 a 18 horas
Junín 334 — U. T. 2370 — 644
POSADAS (Misiones)
Tratado en su consultorio Junín 334

Se alquila Muy barato un salón de 8,50x9,00 de frente con dos vidrieras, 4 piezas, cocina, baño y W. C. con terreno baldío de 1.300 mts. cuadrados.
Recien refaccionado, a una cuadra y media de la plaza 9 de Julio, Calle Sarmiento No. 391.
Escribiendo para negocio o industria. Informes a Francisco Palombo. Teléfono 2468.—Posadas

DOCTOR
NICOLAS COPPULO
ABOGADO
Junín 1324 Buenos Aires

IMPRESIONES:
A precios económicos trabajos comerciales y de toda clase, ejecutan los talleres gráficos ALBERDI Sarmiento 317.

LEÑA
Buena calidad, muy barato tacos y astillas
Teléfono N° 334 — calle Santa Fé esq. 25 de Mayo

Establecimiento "La Josefina"
Chacra Experimental y Viveros de Plantas Cítricas
Especialidad Naranjos Tardíos
Se hacen plantaciones cítricas por contrato, pudiendo encargarse también de administrarlas
Hugo Von Zeschau
Cerro Corá Teléfono N° 20 (Misiones)

Seoschopp y Fenkart
Compran y reciben en consignación, yerba mate canchada
Siendo ellos mismos productores, tiene especial interés en la defensa del producto para que obtenga el mejor precio.
Representante: Pablo Stokar
HOTEL MAJESTIC

Molino Yerbatero Misionero
Todos los habitantes de Misiones y la República tiene el deber de favorecer el producto de su suelo

El molino yerbatero MISIONERO inventado por su dueño tiene la ventaja de ofrecer al consumidor un artículo de insuperable elaboración y calidad por su moderno procedimiento conserva su exquisito sabor y fragancia.

No se olvide pida ye... marca MILDE... quiere tomar un buen mate

Con sola una vez que haya tomado el sabor de esta estoy convencido que será un favorecedor del molino invención misionera

Se construyen molinos de yerba mate para cualquier tipo de molinela, de una diez toneladas durante 8 horas.
El molino MISIONERO de un H.P. consume \$ 0.20 por hora o \$ 1.60 durante el día y da un rendimiento de 1.200 ks.

Proveedor calle: San Lorenzo 679
Teléfono N° 633

ESTABLECIMIENTO LA PRIMAVERA
PRODUCTO DEL CENTRO YERBATERO YERBA VIEJO OBERÁ
MARCA REGISTRADA MILDE
POSADAS MISIONES

R. Couzier & Cia
COMPRAMOS YERBA CANCHADA AL CONTADO
Avda. Mitre Nro. 221

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes

Santa Fé 413/23
Posadas (Misiones)

TELEFONOS N°
416 y 742

La Paz de las Naciones

Almacén, Ferretería, Bazar y Anexos
— DE —

MANUEL JOSÉ PACHECO

DEPOSITO DE LA INSUPERABLES HARINAS
RIO DE LA PLATA

Acopio de frutos de la región
Existencia permanente de forrajes

ARPILLERA y YUTE PARA YERBA y TABACO

Nuestras cotizaciones son siempre las mejores
Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Rock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

"LA IDEAL"

— DE —
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán
F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Farmacia "Posadas"

Magín Bertrán y Carbó

FARMACÉUTICO

Camino al Zaimán al lado del almacén "El Toro"

Drogas, Recetas—Atención personal esperada

SERVICIO A DOMICILIO

Teléfono 2482

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:
Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.
Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)
TELÉFONO 747

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos,

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 643

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

FOTOGRAFIA

"Luz y Sombra"

Un Consejo a los Papás:

No dejen pasar días tan hermosos como los que actualmente nos brinda la naturaleza para hacer el retrato de vuestro lindo bebé.

Modicidad de precios y buenos trabajos

Recordamos también nuestras ampliaciones retocadas al lápiz, pastel, óleo, etc. para cuando deseen una cosa fina a

PRECIO INFIMO

Bolívar 565 Teléfono 2032 Posadas

Remate Judicial Por MARINO MONTEJANO

El Juez Letrado de Misiones hace saber que el Martillero Marino Montejano, subastará sin base el 11 de Agosto, horas 10—Escritorio Bolívar 218.

Fracción C. Lote 52 y Fracción D. Lote 52, con unas 6000 plantas Yerba Mate, de 25 hectáreas cada lote. Alambradas. Situada en Colonia Santa María—Departamento de Concepción, Misiones. Juicio Carlos Camara contra Aegélisa C. de Francioli.
Seña 10 % Comisión 2 %
Posadas, Julio 23 de 1935

Luis Jorge Rojas
Secretario

REMATE JUDICIAL

por DOMINCO M. BENCIVENGA

El día Domingo 11 de Agosto provimo, a los 9 horas, en mi nuevo y amplio local de la calle San Lorenzo esquina Sarmiento, de acuerdo al siguiente:

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones hace saber en juicio Banco Londres y América del Sud contra Clodomiro Arrechea que el Martillero Dominco Bencivenga, subastará Solar Sud Oeste manzana 120—Posadas—de 1230 x 43 metros, con lo edificado, cercado y plantado. BASE \$ 10.000.000.—Seña 10 % — Comisión 2 %.
Posadas, Julio 23 de 1935.

M. Solari Olmos
Secretario

Bien a subastarse está ubicado en la calle Junín y Bolívar y San Martín, contando con un edificio de 7 piezas amplias, y todas sus demás dependencias.

Materia de este remate se encuentra en el terreno que se sitúa en la calle San Lorenzo esquina Sarmiento, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

PROFESIONALES

Médicos

Dr. José M. Ríos

MEDICINA GENERAL.—ENFERMEDADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO
Director del Hospital Regional
Rayos X y Ultravioletas
Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
Teléfono 496
Sarmiento 224 Posadas

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO
Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional
Enfermedades internas
Especialista de ojos
Prescripción de lentes
Consulta: Oftalmica general \$ 5.—
de los ojos , 10.—
De 9 a 10 de 15 a 18
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097
POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

Doctor
Fernando Cicaga
(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)
Rayo X—Diaterma—
Electrocoagulación
CIRUJIA GENERAL
GARGANTA — NARIZ — OIDOS
SEÑORAS
Comodidades para operar internados
Sarmiento 274—Teléfono 2192
POSADAS (Misiones)

DOCTOR
Raúl González Bonnacarrère
Médico cirujano
Venéreas - Sífilis - Pulmón
Neumotórax Terapéutico y Frenicotomía
Clínica general
Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas
Santa Fé 500 Teléfono 2385
POSADAS

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola
Abogado
Dr. Antonio J. Fernicola
Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales
Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior
Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes
Teléfono 2196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)
Posadas Misiones

Estudio Dr. A. R. Pandiani

ABOGADO
Posadas—Misiones
JUAN M. AREU CRESPO
Escribano Nacional
Procurador Universitario
Belgrano 370 (al lado de la aduana)
TEL. 2418

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO
Secretario del Juzgado Letrado
Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. — Sus títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.
Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.
PARQUE DEL CONOCIMIENTO (Poste Chile Sarmiento)

Dr. Arturo Monferrán
Abogado
Teléfono 2125
Posadas (Misiones)
SARMIENTO 276

Gregorio Escalada
Contador Público
EVARISTO F. VILLALBA
Perito Contador
Teléfono 2261
Buenos Aires 115 Posadas

Guido B. Pensa
Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional
Asuntos Civiles y Comerciales
Teléfono 507
Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

CONSULTORIO DENTAL
— DEL —
Doctor Alfredo Borgini
Dentista Cirujano
Consultas de 12 y de 14 a 20 hs.
Santa Fé 333 | Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL
Partera Municipal
Con diploma de honor
Ofrece sus servicios profesionales
3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas
PARTERA NACIONAL
Ha trasladado su consultorio a la calle San Martín 459
Dispone de comodidades para pensionistas
Teléfono 534.

Blasdelina E. de Carás
PARTERA
Consultorio: FELIX AZARA 108
Comodidad para Pensionistas.
Se atiende pedidos de la Campaña
Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas
Posadas Misiones

Dominga Samaniego de Ponce
Partera
Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción
Comodidad para pensionistas
Calle San Lorenzo N° 262 (Hotel Eden)
Teléfono 533 ** Posadas

JUANA CHEONG DE LI
Partera
De la Facultad de Ciencias Médicas Especialista en partos sin dolor
Puericultura preconcepcional y Postconcepcional
Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires
Jefa Maternidad del Hospital Regional
Consultas de 14 a 18 horas
CORDOBA 378 — provisorio — Posadas

Dra. Ana de Schweide
Medica cirujana
Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios
Atiende su consultorio: Jueves Sábado de 16 a 18 horas en CAN DELARIA
Teléfono N° 5 Posadas (Misiones)

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas
Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional Escuela Normal y aplazados
Bolívar 5

Gath & Chaves

Agencia POSADAS
FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION
OBTENDRA Ud. AL ADQUIRIR
ARTICULOS DE VESTIR
Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

Camión FORD 1935



Completamente equipado, con quinta rueda armada, paragolpes, filtro de aire a baño de aceite y regulador, al precio más bajo del mercado.

OCHO Cilindros
OCHENTA caballos de fuerza.

PAR MOTOR INIGUALABLE: lo más indicado para las cuestas y grandes cargas.

EJE TRASERO de GRAN CAMION: completamente flotante.

RESPALDADO por el servicio y la seriedad de la organización FORD.

IBARRA, SAFENA y Cía.
POSADAS - Teléfono 2025

Si tiene menos de ocho cilindros, no es moderno

TEMPORADA 1935 DE FOOT-BALL

Con el fin de facilitar a los Señores Jugadores de Foot-Ball la adquisición de sus equipos, la Casa ha creado en esta localidad un depósito de mercaderías de una de las fábricas más importantes de la América del Sud, vendiendo los Artículos a los precios que fija el catálogo oficial de Buenos Aires. A cada comprador será entregado un catálogo, cuya numeración juega cuatro veces mensuales con la lotería Nacional, cuyos premios serán entregados en el acto, con solo presentación del catálogo cuya numeración resultó premiada.

Calidad en la mercadería, Precios bajos y Premios

"CASA OTTO IMLAUER"

Santa Fé esq. Félix Azara 150 - Teléfono 687 - POSADAS

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

EDICTO

Por disposición del Señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, se cita por 30 días a herederos y acreedores de Doña Felipa Benítez.
Posadas, Julio 6 de 1935.
Ramón E. Espeche
Secretario

Societá Italiana di M. Soccorso di Posadas CONVOCATORIA

Se convoca a los señores Socios a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar el domingo 4 de Agosto, próximo a las 15 horas, en el local planta alta del edificio social, Bolívar 318 a la siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1ro.) Lectura y consideración de la memoria y aprobación del balance del ejercicio 1934-1935.
 - 2gd) Elecciones generales de la C. Directiva.
 - 3ro.) Asuntos varios.
 - 4o.) Designación de dos socios para firmar el acta conjuntamente con el señor presidente.
- Posadas Julio 25 de 1935.
Francisco Palombo
Presidente

Juan Ricci
Secretario

¿Es Vd. amante del tiro al blanco? Hágase socio de la entidad deportiva "GUILLERMO TELL".
Por informes: Félix Azara 371

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre
— DE —
R. Mega de Deluca y Cia.
Colón 218 Posadas (Misiones)

Cocinera, mucama y mecánico-chauffeur SE NECESITA para Establecimiento Yerbatero Alto Paraná. Inútil presentarse si no son competentes.
Dirigirse a San Lorenzo 319.

EDICTO

El doctor Carlos Colman Lerner Juez Letrado de Misiones, llama por treinta días a herederos y acreedores de José Demeterchuk.
Posadas, Julio 10 de 1935
Ramón E. Espeche
Secretario

VENDO por ausentarme, una CASA en la calle S. Lorenzo entre Roque Perez y Cnel. Alvarez. Toda de material, con dos habitaciones, Cocina, Cuatro de Baño y Galería. Con facilidades de pago.
Tratar Córdoba 267, Posadas.

LICITACION

Registro Nacional de Electores del Territorio de Misiones

Por disposición de S. S. el señor Juez Letrado a cargo de la Secretaría Electoral doctor Carlos Colman Lerner llámase a licitación pública por el término de ocho días para contratar los servicios de composición e impresión del Registro Nacional de Electores del Territorio de Misiones. Las propuestas deberán ser entregadas en sobres cerrados en el Juzgado N° 2 (Ayacucho 382) de acuerdo al pliego de condiciones que a disposición de los interesados se encuentra en el mencionado Juzgado, las que serán abiertas en presencia de S. S. y de los proponentes que concurren al acto el día 10 de Agosto del año en curso a las 10 horas.

Posadas, Julio de 1935.
Anibal Cambas
Secretario Electora

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Suolto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

Gran Oportunidad para hacerse

PROPIETARIO

Venta de Tierras a Precios Reducidos

A tres horas de automóvil de Posadas y con buen puerto sobre el Paraná destinado a la Colonia

Se venden lotes de tierra de monte inmejorables para las plantaciones de citrus, yerba mate, tung-oil, etc.; donde el colono con poco esfuerzo obtendrá la subsistencia para su familia.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS CON TITULOS PERFECTOS

Tratar en San Ignacio con **MARIO EBERLÉ** — Teléfono No. 5

DETALLES Y PRECIOS

Lote de 1 y 2 hectáreas	a \$ 100	la hectarea
" " 5	" " 75	" "
" " 10	" " 65	" "
" " 15	" " 55	" "
" " 20	" " 45	" "
" " 25 y más hect.	" " 40	" "

CONDICIONES DE PAGO

Se cobrará al contado lo siguiente:

Por lotes de 5 hectáreas	\$ 125.-
id 10 id	" 250.-
id 20 id	" 500.-
id 25 id	" 625.-
id 50 id	" 1.250.-
id 75 id	" 1.850.-
id 100 id	" 2.500.-

El restante será pagadero a plazo, con garantía hipotecaria al 6 o/o de interés anual



CEHIBE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIBE.

MISIONES PROVINCIA

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES